

Sportivo del Norte ,comenzaron a realizar obras de sanitarios para damas y caballeros sector sur para los visitantes



Sigue un grupo de colaboradores trabajando en el Club Sportivo del Norte ,comenzaron a realizar obras de sanitarios para damas y caballeros sector sur para los visitantes . Los últimos meses se han echo obras que se nota un adelanto y comodidades la institución no solo es fútbol para los mayores se agregan otras disciplinas y quieren trabajar con las familias el norte crece y la institución albergará a los que se acerquen.